
SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
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Telefone: 3396-8600

REUNIÃO DE CADES – 10 de janeiro de 2024
Presidida por Luciana Torralles Ferreira
Devido à falta de quórum na reunião de dezembro/23, não houve leitura de ata.
Com todos os presentes, foi proposta a alteração de horário de início das próximas reuniões, que
passarão a acontecer a partir das 16h.
A próxima reunião, em fevereiro será no dia 14 de fevereiro, por conta do Carnaval, retornando em
março, na segunda quarta-feira do mês.
Presidente traz a pauta a questão das árvores que precisam ser removidas pela ENEL, devido riscos. Já
temos 33 remoções em andamento e mais
163 aprovadas.
Também foi trazida pela sra. Luciana, informações sobre o Plano Municipal de Recuperação de Áreas de
Risco, que abrangerão:
- Badra
- Formiga
- Jd. Da Paz
- Recanto do Paraíso (córrego)
- Constantino Palumbo
- Beija-Flor
- Itaberaba I
Além dos sistemas de drenagem das Ruas Cavalo Marinho e Francis de Castelnau.
A SIURB tem para o município 100 obras previstas, sendo 4 delas em nossa região.
Em relação a obra do Ribeirão Perus, terá início o Reservatório R1, que comporta toda a bacia,
começando pela pavimentação da Rua Ana Maria
Franco Laranjeira e obras na Rua Cleonice Kammer Di Sandro que acontecerão entre agosto e setembro
visando a retificação do córrego para o curso original do rio.
A Conselheira Maria Ivone trouxe a informação que, no ponto final do ônibus Terminal Praça Ramos, a
calçada corre risco de criar um desabamento da margem do córrego.
Presidente providenciará uma vistoria.
Sr. Valter, gestor do Parque Anhanguera, informa que haverá eleições para o Conselho Gestor do Refúgio
da Vida Silvestre, com inscrições até o fim de janeiro. Também traz a informação que o telhado da Escola
de Marcenaria ainda está em estudo, para sua recuperação, mas que, próximo ao prédio existe um anexo
com medidas de 6x15m que está sendo u lizado para reu lizar árvores caídas e laudadas, com
equipamentos que o Parque Anhanguera recebeu e que facilitarão muito essa reutilização.
Informado que a compensação de plan o referente às obras em nossa região tem acontecido no Parque
Anhanguera, sob responsabilidade de SIURB.
Para a próxima reunião será solicitada a presença da Selimp, para que se continue as tratativas referentes
aos Eco Pontos e a Compostagem.

 
Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 02/05/2024, às 15:29.
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A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 102583839 e o código CRC 7CA521A7.

Referência: Processo nº 6049.2023/0000330-0 SEI nº 102583839

Ata de Reunião JANEIRO 2024 (102583839)         SEI 6049.2023/0000330-0 / pg. 2


	Ata de Reunião JANEIRO 2024 (102583839)

